

## 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る

### 市長メッセージ

新型コロナウイルス感染症に係る国内の新規感染者数は、感染力が強いとされるオミクロン株の派生型「BA・5」への置き換わりが進み、急増しております。

本市においても、7月5日の公表で約40日ぶりに50人を上回って以降、新規感染者数が11日連続で前の週の同じ曜日を上回り、1週間の累計が前の週に比べて約3倍になるなど、感染拡大が続いております。

この間、教育・保育施設や学校、高齢者施設などでのクラスターが相次いでおり、本市でも全国同様、「第7波」に入ったものと考えております。

病床使用率も、昨日14日時点で約21%と上昇傾向にあり、重症化しやすい高齢者の感染が増加傾向にあることから、市民の皆様には、感染対策と経済活動を両立していくためにも、引き続き、正しいマスクの着用や手洗い・手指消毒など、基本的な感染対策の徹底をお願いします。

また、暑い日が続いており、熱中症予防を含めた対応も重要です。エアコンを使用する際は定期的に換気を行うほか、こまめに水分を補給し、状況に応じてマスクを外すなど、体調管理に十分ご留意いただくようお願いいたします。

最後に、ワクチン接種についてであります。希望する方への3回目の接種は概ね完了し、現在、3回目の接種から5ヶ月を経過した60歳以上の高齢者や、18歳から59歳までの基礎疾患等を有する方を対象に4回目の接種を進めているところであります。

接種が進むことにより、感染者の減少や重症化が防げるものと考えておりますので、接種券が届きましたら、モデルナ、ファイザーいずれのワクチンであっても、早めに予約をして、接種していただくよう改めてお願いいたします。

令和4年7月15日 秋田市長 穂積 志